

Laut Herrn Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth ist der Antrag der Initiative "Wir in Faldera" aus Sicht der Verwaltung positiv, er führt aber aus, dass ein Rechtsträger - z.B. die Ev. Kirche - als Antragsteller fungieren müsse. Er schlägt vor, den Antrag zur Prüfung in die Verwaltung zu delegieren und nach Klärung der juristischen Formalitäten eine Vorlage für den Jugendhilfeausschuss zu fertigen. Für diese Vorgehensweise erbittet Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth ein Votum. Die stellvertretende Ausschussvorsitzende, Ratsfrau Müller, lässt hierüber abstimmen.